

Presidente de Cuba participa en misa de tributo al papa Francisco (+Foto)



La misa en la Catedral de La Habana. Foto: Vladimir Molina

La Habana, 24 abr (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel asistió este jueves a la misa organizada en la Catedral de La Habana, para rendir tributo al recién fallecido papa Francisco, a quien consideró un incansable defensor de los humildes.

A su llegada, el jefe de Estado fue saludado por el Nuncio Apostólico en la nación caribeña, Monseñor Antoine Camilleri, quien conduce la misa por el pontificado del papa Francisco.

Está previsto que Sor Yaileny Ponce Torres, hija de la Caridad, haga la primera lectura de la liturgia de la palabra.



Foto tomada de Prensa Latina

Un grupo coral, dirigido por Ramón Leyva González, interpretará los salmos, y el laico Antonio Reicinio realizará la lectura del Evangelio.

La homilía, en tanto, estará a cargo del Monseñor Antoine Camilleri, antes de la profesión de fe (oración de sus fieles desde el altar), el depósito de ofrendas y la ceremonia de la comunión.

Las palabras de despedida serán proferidas por Monseñor Ramón Suárez Polcari, vicario general y canciller de la Arquidiócesis de La Habana.

El pontífice falleció el pasado 21 de abril, a los 88 años, en su residencia de la Casa de Santa Marta, en Ciudad del Vaticano, a causa de un ictus cerebral y complicaciones posteriores, tras haber luchado con diversos problemas de salud en las semanas anteriores a su deceso. (Fuente: [Prensa Latina](#) y [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381518-presidente-de-cuba-participa-en-misa-de-tributo-al-papa-francisco-foto>



Radio Habana Cuba